

薩摩川内

1

January.2023

お知らせ版

Vol.439



自治体広報紙配信
アプリ「マチイロ」
ダウンロード
はこちら



市公式LINE

第2回甌マラソン大会

11月13日(日)、上甌グラウンドをメイン会場として第2回甌マラソン大会が開催され、美しい海岸線を潮風とともに島内外から約340人のランナーが駆け抜けました。

(公財)日本陸上競技連盟公認コースのハーフマラソンコースをはじめ5km、3km、1km、ファミリーのコースがあり、特別ゲストでお笑いコンビの「おかずクラブ」も駆け付け、大会を盛り上げました。



八幡石蔵尺八・オカリナ演奏会

11月19日(土)、八幡地区コミュニティセンター敷地内の石蔵で、第6回尺八とオカリナ演奏会を開催しました。尺八とオカリナの美しい音色と参加者の歌声が響き渡り、楽しいひとときとなりました。石蔵には貴重な農機具なども展示してあり、見学(要予約)できます。



【情報提供：八幡地区コミュニティ協議会】

～水から学び自ら行動しよう～ SDGs出前授業を開催しました

11月23日(水)、少年自然の家で、SDGs出前授業を行いました。小・中・高校生30人が参加し、世界の水事情と私たちの生活との関係性について学び、SDGsの目標6「安全な水とトイレを世界中に」を達成するために「私」ができる身近な取り組みも考えました。



令和4年度薩摩川内市文化功労者等表彰式

11月24日(木)、本庁で文化功労者等表彰式を行いました。本市では、芸術、文化の振興、発展に永年貢献された個人・団体を表彰しています。

今年度は、川内みなと六尺棒踊り保存会会長 もと本 まなぶ學様が受賞されました。



秋がたくさん見つかりました！

11月26日(土)、田海町で純心幼稚園子育て支援センターぱびいらと「秋を探しにお散歩しよう」と題して秋に触れあう行事を開催しました。イチョウの葉っぱのシャワーやドングリの駒作りなどを楽しみ、美しく秋色に染まった野山に子どもたちの楽しい声が響いていました。



【情報提供：西川内地区「みさよ会」】